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ガバナー補佐　報告

南尾張分区
1、今年度の実績（活動内容等）

服部ガバナーの地区方針を分区全体に周知するのがガバナー補佐の役割ですが、分区内クラブのみなさまにご理解、ご支

援をいただき楽しい一年でした。

各クラブとも会員増強に努力されていることを強く感じました。また、それぞれのクラブに特徴があり、よいところ（長所）を大切

に活動していました。

IMでは「愛知から世界へ」をテーマとし、国際化が進む中、この地域の発展に尽力された先輩方に思いを馳せ、“知多はひ

とつ”という言葉のとおり、7クラブの絆をより強固なものとしました。

無事に大任を果たすことができ、心から感謝しています。

2、計画の中でやり残したことなど
みなさまのご協力のおかげで特にございません。

3、次年度への希望・要望・引き継ぎ事項等
企業数の減少が続く中で、優良企業を育てるとともに、自分の会社の育成にも力を注いでほしいと思います。

村瀬　秀和
む ら せ 　 ひ で か ず

東海ロータリークラブ  

西尾張分区
1、今年度の実績（活動内容等）

1.ガバナー補佐訪問（8月～9月）分区内9クラブへの訪問。各クラブとも暖かく接していただき、思っていたよりリラックスしてお    

  話をすることが出来ました。また、各クラブそれぞれの奉仕活動をお聞きすることが出来、有意義でした。

2.WFF（10月22日～23日）

  多くのクラブが例会を変更して参加されました。テリトリー内蟹江の田舎寿司を販売、好評でした。

3.ロータリー研究会（11月28日～12月1日）

  John F. Germ RI会長をはじめ、多くのロータリアンに接し、楽しく勉強になりました。

4.分区IM(2月18日)

  全員登録をしていただき、実際の参加者も予定より多く、実行委員は少し慌てました。講師は高野第2ゾーン公共イメージ 

  向上委員会コーディネーターにお願い。出席会員の今後のロータリー活動に役立つものと思われます。

2、計画の中でやり残したことなど
服部ガバナーの推進目標である会員増強と、マイロータリーへの加入が進まなかったこと。

3、次年度への希望・要望・引き継ぎ事項等
服部・神野・村井と続く3人のガバナーの年度の間に、RIの現状・方向性を勉強し、マイロータリーへの加入・参加等、変化進

歩するロータリーへの理解を深める必要があると思います。

黒野晃太郎
くろ の 　 こ う た ろ う

あまロータリークラブ  
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ガバナー補佐　報告

東尾張分区
1、今年度の実績（活動内容等）

(1)ガバナー補佐訪問　2016年7月19日～2017年5月26日
　12ロータリークラブに各2回訪問し、暖かくお迎え頂き、充実した時間を持つ事が出来ました。
(2)東尾張分区IM開催　2016年11月20日(日) 名鉄犬山ホテル IMテーマ『ロータリーを語ろう』
　2012-2013年度国際ロータリー会長を務められた田中作次氏に、「世界のロータリーと奉仕」と
　題して基調講演を頂きました。
(3)第4回ワールドフード＋ふれ愛フェスタ(WFF)への東尾張分区ブース出店
(4)東尾張分区会長・幹事会の開催　
　2016年8月10日(水)、11月22日(火)、2017年2月14日(火)、6月2日(金)
　年4回開催し、各クラブの近況報告、情報交換をし、懇親を深めました。

　(5)その他
　①犬山RC 創立55周年記念式典　2016年10月29日(土)
　②小牧RCが主管された地区大会に、分区内12クラブ全員登録での支援協力

2、計画の中でやり残したことなど
特にありません。

3、次年度への希望・要望・引き継ぎ事項等
ポール・ハリスは、著書の中で、「一種類の花、一色の花壇に何の面白さがあろうか。色々の花と色々の色が在ってこそ、薬味
が効くと言うものなのだ。」と言っています。
各クラブの交流の中で、分区内12クラブ12色が絶妙に融合し合い、その特色をより輝かせ、効果的にクラブが運営される一
助になれば、これに勝る喜びはありません。
ロータリーは、出会いと感動であり、自己の向上が基本であると言われています。人生の一端を学び、この一年間で頂いたご
縁を大切にして、皆様のお役に立てるように、今後のロータリーライフでお返ししていきたいと思っています。
皆様のご指導、ご協力に深く感謝しお礼申し上げます。有り難うございました。

古田　嘉且
ふ る た 　 よ し か つ

江南ロータリークラブ  

西名古屋分区
1、今年度の実績（活動内容等）

・服部良男ガバナーの「真のロータリアンになろう、ロータリアンを見つけよう」地区方針を基に各クラブは奉仕活動を行ってま
いりました、13RC補佐訪問実施の折には、各クラブ会長、幹事はじめ会員の皆様には、温かくお迎え頂き感謝いたします。特
に例会終了後開かれました、クラブアッセンブリーでは、各委員会活動報告を丁寧にご説明頂きました。西名古屋分区には、
伝統と格式を備えた名古屋RCをはじめ素晴らしいRCが所属され、醸成された活動を行っています。特記すべき点は、どの
RCに訪問させていただいても、友和と友情の深さには、ロータリアンならではの誇りを改めて勉強させていただきました。

・本年の分区内活動は、名古屋南RCの創立60周年記念祝賀会が盛大に開催され衷心よりお祝い申し上げます。
分区事業として、ロータリー財団創立100周年の記念すべき年で、3年ぶりにインターシティーミーテングを開催させていただき
約470名の登録を頂き成功裏に終えることが出来ました。また財団創立100周年記念事業として、ポリオ撲滅チャリティーゴル
フ大会を愛知カンツリー倶楽部にて137名の登録を頂き開催させていただきました。服部良男ガバナーからは優勝杯を寄贈
頂き、大会を盛り上げていただきました。また、大会中、近藤雅夫前ガバナー補佐様（名古屋南RC）がホールインワンを達成さ
れたことは有史に残る記録と心からお祝い申し上げます。今大会の頭書の目的を充分果たし、参加者の皆様からお寄せい
ただいたチャリティー基金は約98万円を財団へ寄贈することが出来ました。

2、計画の中でやり残したことなど
・西名古屋13クラブは、前項でも報告させていただきました、クラブ活動につきましては、醸成された素晴らしい活動を行われ
ている分区です。
・今年度RI規程審議会にて、より柔軟なクラブ運営が可能になる決議がなされました、その意を活用すべき例会2回開催を  
試行された、中部名古屋みらいRCの活動を充分に支援できなかったことを反省いたしております。

3、次年度への希望・要望・引き継ぎ事項等
・次年度より引き継ぎ事項として、会員増強につきましては、引き続き継続事項にお願い致します。
・Club Centralを使った、My Rotaryへの活用と登録を引き続きお願い致します。
・ローターアクトの増強にも力を注げませんでしたので引き続き宜しくお願い申し上げます。
末筆になりましたが、服部良男ガバナー、岩月昭佳地区幹事はじめ、松原広幸地区副幹事、福澤玉青、花市佳明地区スタッ
フ、ガバナー事務所の皆様、ホストクラブ名古屋みなとRC鈴木哲会長、室原國彦幹事、各位にご指導を頂きましたことに感
謝申し上げます。

深谷　友尋
ふ か や 　 と も ひ ろ

名古屋みなとロータリークラブ
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ガバナー補佐　報告

東名古屋分区
1、今年度の実績（活動内容等）

（1）ガバナー補佐訪問

服部ガバナーの地区方針に基づき、担当するクラブ（分区内12クラブ）が効果的に運営されるようサポートする役目として、

まず8月～10月にかけてガバナー補佐訪問を致しました。各クラブとも温かく迎えて頂き、アットホームな雰囲気の中、会長・

幹事懇談会、例会、クラブ協議会に臨む事ができました。又、後半にも4月～6月にかけてもう一回各クラブを訪問しました。

（2）分区運営会議の開催

分区内12クラブの会長、幹事に参加して頂いて、地区からのお願い事や、各クラブからの情報を提供していただきました。

2016年7月14日、2017年6月1日の2回開催致しました。

（3）第4回ワールドフード+ふれ愛フェスタへの東名古屋分区としてのブースの出店を行い、収益金を東日本大震災の被災

地域（岩手県）とポリオプラスに寄付させていただきました。

（4）インターシティ・ミーティング（IM）の開催〔2017年2月10日（金）〕

名古屋東急ホテル3階ヴェルサイユの間において、名古屋北ロータリークラブが主催し、式典、講演、懇談会には614名

の登録をいただき、盛大に開催いたしました。

2、計画の中でやり残したことなど
皆様方のご協力のおかげで、特にありません。

3、次年度への希望・要望・引き継ぎ事項等
全会員がMy Rotaryへ登録していただく様、引き続きお願いをしていただく様、要望します。

柴田　幸男
し ば た 　 ゆ き お

名古屋北ロータリークラブ

東三河分区
1、今年度の実績（活動内容等）

服部ガバナーのリーダーシップのもと、大勢のご協力により貴重な勉強と経験ができ大変楽しい、有意義な一年でした。訪問

の際は各クラブが暖かく迎えて下さり、さまざまな国内外の交流、奉仕活動等を紹介して頂き、勉強と感心をさせられるばかり

でした。補佐訪問と4回の会長幹事会で貴重な新しい縁ができました。そして大勢のご協力とご参加によりWFFの530運動

PR、2月のSNS活用テーマのIM、4月の財団100周年を祝う分区ゴルフ大会が滞りなく開催できました。又豊橋北RCの60周

年記念オペラ歌手のコンサートと新城RCの池上彰様の市内中学生招待の基調講演が参加者に大変喜ばれました。そし

て両クラブの後日の式典並びに懇親会が盛大に開催されました.

2、計画の中でやり残したことなど
会員増強に付きましては会員702名でスタートし、5月末の時点での710名は目標の747名に届かず年度末の退会者が出ます

と減少の可能性がありどのクラブも苦戦しています。SNSはクラブによって活用度と内容が異なりすが、全般的には特に奉仕

活動をもっと地域社会に発信した方が良いと思います。そしてMyRotary/Club Centralの登録は9.7%で始まりましたが、今

の段階ではまだ13%であり普及率を上げるという大きな課題が残っています。

3、次年度への希望・要望・引き継ぎ事項等
・2018-19年度の村井ガバナー主催、蒲郡RC主管の地区大会の企画・準備の次年度です。分区の各クラブの絶大なるご支

援を是非お願い致します。分区のムード作りの年度です。

・ガバナー補佐をWFF実行委員会に企画の段階から参加された方が良いと思います。

・服部ガバナー、岩月地区幹事、尾崎地区副幹事・太田地区スタッフ、各クラブの会長・幹事・理事役員・会員・事務局委員の

皆様大変お世話になりました。誠に有難うございました。最後に当クラブの金田会長、大島幹事、理事役委員、会員の皆様そ

して柴田分区幹事、伊藤副幹事、藤原事務局委員、暖かくサポートして頂き、共に楽しい一年が経験できました。感謝感謝。

高桑　　耐
た か く わ 　 た い

豊川宝飯ロータリークラブ
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ガバナー補佐　報告

西三河中分区
1、今年度の実績（活動内容等）

　①分区会長幹事会　 2016年6月22日・11月16日・2017年3月1日・5月25日
　②ガバナー補佐訪問　8月1日（豊田西RC）（豊田三好RC）・8月9日（岡崎南RC）・8月30日（岡崎城南RC）
　　　　　　　　　　 9月14日（豊田東RC）9月15日（豊田RC）・9月20日（豊田中RC）・9月28日（岡崎RC）・9月29日（岡崎東RC）
　③ロータリーデー　　 2016年9月24日（豊田東ＲＣ・豊田中RC合同　豊田産業フェスタ内）
　　　　　　　　　　 2016年10月13日（岡崎東RC　岡崎平和学園の児童招待、農友会農場）　
　　　　　　　　　　 2017年6月3日　（岡崎南RC　岡崎三研究所　交流会、小久井農場）
　　　　　　　　　　 2016年10月　（WFFにて、足助のJIJI工房フランクフルトの販売）
　④分区行事　　　 　2017年3月4日（IM　名鉄トヨタホテル　分区内300名参加）
　　　　　　　　　　 2017年4月14日（懇親ゴルフ大会　三好CC　分区内200名参加）
　　　　　　　　　　 両行事とも「財団100周年記念」とし、財団ポリオに350,000円寄付

2、計画の中でやり残したことなど
・MY ROATRYへの登録推進が、年度途中から余り進まなくなってしまった。
・1回目の補佐訪問は公式訪問として回れたが、2回目以降は各クラブにロータリーデーの開催をお願いしそこに出席させて
頂くようにお願いしていましたが、全クラブがロータリーデーを開催する事は難しかった。（上記の他にも、補佐訪問終了前に
済んでしまったクラブも有ります）

3、次年度への希望・要望・引き継ぎ事項等
・分区内の次年度ガバナー補佐について、希望・要望・引継ぎ事項は特にありません。
・地区への希望ですが、ガバナー補佐のエレクト制度が必要なのではないかと思います。
ガバナーはそれなりの経験をした方がデジグネートの任命時より意識付けされるが、ガバナー補佐の場合は数回の研修会だ
けでは地区の諸行事やスケジュールを覚えるくらいで本番になってしまうため、自分だけかもしれませんが知識の不足は否め
ない感じがします。

小島　哲夫
こ じ ま 　 て つ お

豊田中ロータリークラブ

西三河分区
1、今年度の実績（活動内容等）

①ガバナー補佐訪問は知立クラブ3名と、岡崎クラブ3名の6名で訪問しました。

　8月2日（火）高浜RC、8月10日（水）碧南RC、8月22日（月）刈谷RC、8月24日（水）知立RC、8月30日（火）西尾RC、

　9月1日（木）西尾一色RC、9月2日（金）西尾KIRARA　RC、10月5日（水）三河安城RC、10月7日（金）安城RC

②会長・幹事会

　第1回、2016年6月7日（火）、第2回、2016年12月6日（火）、第3回、2017年5月23日（火）

③ワールド・フード+ふれ愛フェスタへの分区ブース出展、2016年10月22,23日

④西三河分区ガバナー補佐杯親睦ゴルフ大会を葵カントリーで開催。　2016年11月23日（水）

⑤西三河分区IM,2017年2月25日（土）、第1部　式典、第2部　脳科学者“茂木健一郎”氏の講演“素晴らしき脳の世界”、

第3部　懇親会を全員登録により開催。出席者は330名。

⑥2回目のガバナー補佐訪問

　3月10日（金）安城RC、3月27日（月）刈谷RC、3月30日（木）西尾一色RC、4月18日（火）西尾RC、4月21日（金）西尾KIRARA

　RC、4月25日（火）高浜RC、4月26日（水）知立RC、5月24日（水）碧南RC、5月31日（水）三河安城RC

2、計画の中でやり残したことなど
西三河分区9クラブの会長、幹事、役員の皆さんの協力により、全ての行事を無事終えることができました。とても有意義な1

年を、多くの会員と過ごす事ができました。感謝です。

3、次年度への希望・要望・引き継ぎ事項等
会員増強は難しいのですが、引き続き力を注いで頂き、特に若い人の入会をお願いいたします。

近藤　一幸
こ ん ど う 　 か ず ゆ き

知立ロータリークラブ


